
本 报 1 月 1 2 日 讯 ( 记
者 侯 晓 ) 由 滨 州 市 文
广 新 局 、滨州市群众艺术
馆、滨州市百货大楼和本 报
联 合 主 办 的“ 新 春 送 万
福 ”活 动 1 2 日 再 次 在 百
货 大 楼 举 办 ，书 画 名 家
和 民 间 书 法 高 手 同 台 献
艺 ，市 民 踊 跃 参 与 ，场 面
异 常 火 爆 。本 次 送 福 活
动 得 到 了 百 货 大 楼 的 大
力 支 持 ，百 货 大 楼 不 仅
提 供 了 活 动 场 所 ，还 配
备 了 价 值 不 菲 的 笔 墨 纸
砚 ，更 有 自 家 主 持 人 现
场 调 动 气 氛 。

据百货大楼有限责任
公司副总经理孙佃亭介绍，
本次活动总共调集了二十
余名公司管理人员，有的现
场维持秩序，有的协助书法
家挥毫泼墨，还有的帮助市
民领取祝福春联。每个活动
环节都有百货大楼工作人
员的参与。另外，就连现场
调动气氛的主持人也是百
货大楼的工作人员。

除 此 之 外 ，两 日 活
动 所 用 笔 墨 纸 砚 全 部 由
百 货 大 楼 无 偿 配 备 ，总
共 价 值 超 过 5 0 0 0 元 ，其
中 ，近 三 十 名 书 法 名 家
和 民 间 高 手 所 用 毛 笔 总
价 值 近 三 千 元 。活 动 场
所 是 百 货 大 楼 临 时 撤 掉
年 货 展 柜 腾 出 来 的 。

孙 佃 亭 对 这 次 活 动
给 与 了 很 高 的 评 价 。孙 佃
亭 表 示 ，举 办 这 样 的 新 春
送 福 活 动 一 定 程 度 上 既
弘 扬 了 书 法 文 化 ，让 市 民
能 够 亲 身 体 验 书 法 魅 力 ，
同时得到了实惠。

据 了 解 ，除 了 9 日 和
1 2 日 两 天 书 法 家 现 场 送
春 联 的 活 动 之 外 ，百 货
大 楼 将 于 腊 月 二 十 三 当
天 向 市 民 免 费 发 放 自 己
印 制 的 春 联 ，总 共 1 0 万
副 ，有 三 个 发 放 点 ，分 别
为 百 货 大 楼 、黄 二 渤 七
新 大 商 场 和 滨 北 镇 凤 凰
一 路 6 3 号 滨 百 超 市 ，1 0
万 份 春 联 将 送 完 为 止 。

百货大楼力挺本报“新春送福”
还将于“小年”送出10万副春联
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著名书画家赵先闻在挥毫泼墨。 李运恒 摄 滨州市供电公司工会协理员崔同光在运笔疾书。 李运恒 摄百货大楼副总经理耿宏志在写春联。 李运恒 摄

“您来写，我服务”，百货大楼工作人员热情满满。 记者 李运恒 摄

“我们也来试一试”

百货大楼两位副总提笔写春联

12日下午一点半左右，百货大楼一
楼展厅位置已有数十余市民在排队等候
领取春联。

“看着这么多人在等候，我也忍不住
拿起了笔。”百货大楼副总经理王建军告
诉记者，平时他就很喜欢书法，这次看到
那么多的书法高手都在这贡献墨宝，心
里也非常想展示一把。

王建军说，“耿宏志副总经理平时很
爱练习书法，你看，他写得比我好多了！”
记者看到，在耿宏志前面，已经排了很长
的队伍，整个下午，他共写了数十副春联
和福字，直到活动结束，还有很多人在排
队等字。“我们觉得这个活动非常好，也
非常有意思，我们老总都过来写字啦！”
百货到楼一位工作人员说，“这个活动还
是很成功的”。 (记者 于荣花)

1月9日“新春送万福”活
动当天，八旬老翁李成忠来到
活动现场，为市民免费写了50

余副春联和福字，尤其是他写
的“龙凤呈祥”获得了市民的
一致好评。

12日，李成忠再次来到百
货大楼一楼，继续为市民书写
春联和“福”字，“上次我们来

的时候，想要他一个‘龙凤呈
祥’，没想到都被别人要光了，
这次就想要这位老先生的字，
请他给我们好好写一个‘春满
人间’。”市民刘女士拿到李成
忠的作品后高兴得合不拢嘴。

12日上午，李成忠共送出
50余副春联作品。

(记者 于荣花)

李成忠昨日再来送“福”

12日下午，滨州市供电公
司工会协理员崔同光参加了

“新春送万福”活动，共送出数
十副春联和“福”字。崔同光告
诉记者，他知道这个活动后就
着急赶过来了，“是心里喜欢，
尤其喜欢写春联，以前下乡的
时候，村子里大部分春联都是

我自己写的，书法和春联的结
合非常有讲究，把民族的东西
推向群众，也是很好的一个方
式。”

“我觉得现代房子应该给
春联留个位置，把咱们的文化
传统保持下去。”崔同光说。

(记者 于荣花)

崔同光：“把文化传统保持下去”

“这位老先生写的字真
好 看 ，给 我 写 一 副 春 联
吧。”12日，从上午 9点多至
11点多近两个小时时间内，
6 0 多岁的书法艺术家李文
庆送出了 50多副春联。

“ 今 天 一 上 午 就 没 停
笔，我写字快一些，写得就

多点，虽然有点累，但市民
都 很 喜 欢 ，我 就 挺 高 兴
了 。”直 到 活 动 结 束 时 ，还
有很多市民恳请他再写几
副 ，他 都 欣 然 接 受 。“ 以 后
要是还有这种活动，我还来
参加。”

(记者 朱耕平 )

李文庆：以后我还来参加
“咦，你看他是从少林寺

来的。”一位排队领春联的市
民看到崔丙杰的签字时非常
吃惊。原来，崔丙杰2010年拜
书画大师嵩山少林寺三十一
代弟子德昭大师为师，成为
少林寺第三十二代弟子。在
送福现场，崔丙杰的书法受
到了其余书法家的称赞和市

民的青睐，许多人要求他特
意题字。

“这个活动不仅弘扬了
我们的民族文化，还给书法
艺人和普通老百姓之间搭建
了一个交流互动的平台，这
个活动很好，希望以后有机
会还能参加。”崔丙杰说。

(记者 于荣花)

崔丙杰：“活动弘扬了民族文化”
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